

Alameda y Lince 0° 28, 450, 02 de octubre 1987,
1.20

El Mundo

UN PLUVAZO. -

687885

CUMPLEAÑOS EMOTIVO PROFUNDO Y FELIZ



Los 80 años del **Cardenal Raúl Silva Henríquez** fueron celebrados con cariño y emoción por todos sus amigos, que resultaron ser casi todo Chile. El Cardenal de la Reforma Agraria de la Iglesia, de Caritas, de las aldeas infantiles SOS, de la Vicaría de la Solidaridad, de la Pastoral Obrera, dijo con simpatía, profundidad y humor en el almuerzo que le dieron más de 1.500 personas en el **Círculo Español**, que nunca creyó cuando le decían que era santo, pero que ese día estaba por creerlo. Encontró un milagro ver reunidos, en torno a su mesa a representantes de todos los pensamientos políticos democráticos. Y con humor, profundidad y conocimiento de nuestra realidad, pidió la unidad en nombre del pueblo de Chile. Es el Cardenal que supo asumir nuestro país en los momentos más difíciles de su historia. Y no sólo en estos últimos años.

Es el Cardenal que siempre ha comprendido nuestra cultura, nuestra forma de vida. Hoy, con los problemas universitarios, vale la pena recordar cuando se refirió, como Gran Canciller de la Universidad Católica al otorgamiento del Título de Doctor **Scientia** el Honoris Causa al poeta **Pablo Neruda**, en 1969:

—Mi opinión personal es que, sin lugar a dudas, el poeta lo merece. Creo que la Universidad, al concederle ese

título, realiza un gusto que tal vez no sea comprendido por necios, pero sí por personas de valer. En esta actitud nuestra se reflejan valores de extraordinaria importancia, valores que la Iglesia desea hoy día vehementemente manifestar en su comportamiento y en su manera de ser. El primer valor es que, de una vez por todas, se muestre y se crea que la Iglesia aprecia la Verdad, el Bien, la Belleza, aunque estén representados en quienes no participan de su convicción religiosa. En otras palabras, que la Iglesia Católica, por su naturaleza, el Cristianismo, por su naturaleza, no pueden ser sectarios, pues el sectarismo está reñido con nuestra esencia profunda. Allí se arraiga la existencia del sano pluralismo. Y esto ¿Qué significa? ¿Puede darse una cátedra de ateísmo o marxismo en una Universidad Católica? Yo digo que sí: puede darse, porque los cristianos estamos

convencidos de que ninguna de estas ciencias o doctrinas dejan de tener una parte de verdad, y porque a veces nos plantean una crítica que nos resulta utilísimo conocer. Es en este sentido —el de la posibilidad de un aporte y enriquecimiento positivo— que la Universidad puede, sin lugar a dudas, establecer cátedras de ese tipo, siempre que disponga del buen criterio y formación doctrinaria suficiente para saber discernir lo verdadero de lo falso. Creo que nuestra patria y el mundo necesitan este testimonio nuestro de los católicos. Testimonio de amor a la Verdad y a la Belleza, que no aparece ofuscado sino realzado por nuestra fe.

El almuerzo del **Círculo Español** fue animado por Miguel Davagnino, María Elena Duvauchelle, Héctor Noguera y Julio Jung. Cantaron Isabel Aldunate, Cecilia Echehique y el grupo Sol y Lluvia.

Cumpleaños emotivo profundo y feliz. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cumpleaños emotivo profundo y feliz. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile